

# 輝く瞳 未来に向かって ~学びを深め 心を開き 道を拓く~

## 大仙市立豊成中学校

学校報 No. 6 令和元年. 6.7 文責 藤原

6月2日(日)は、晴天の下、豊川地区、豊岡地区の住民運動会が行われました。この日は気温が上がり暑さを感じる日でしたが、大きく体調を崩す生徒もおらず、全員が地域の一員としての役割や係活動をしっかり果たしました。また、自分の集落のために全力で、そして、楽しみながら競技している姿が見られました。また、両地区共に最後に豊中生から地域住民へのエールが送られ、多くの方からお礼の言葉もいただきました。地域活性化のために中学生が一役買っていることをアピールできた貴重な一日となりました。本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。豊成中では、今後も「地域のために」「地域と共に」を重点に各種教育活動を進めて参ります。これからもご協力、よろしくお願いします! うございました。 を進めて参ります。









〈今年度の学校評議員〉

, 孝悦さん 良清さん 渡部 高橋

高橋 民浦さん 高橋 正田さん 第1回目の学校評議員会が5月27日(月)に行われ、4名の評議員さんが参加されました。 初めに校長より学校経営の説明があり、その後すべての授業を参観してくださいました。評議員さんからは、「校内の掲示物が優しくあたたかい雰囲気を出している」「よい教材を提示し、よい授業が行われている」「生徒の発表する表情がよい」「豊中生のあいさつは素晴らしい」など、たくさんのことを褒めていただきました。今回いただいた貴重なご意見は、今後の学校運営に生かしてまいりたいと思います。





## 德(地震想定) 臭刺型が出める

県民防災の日の5/26(木)の翌日5/27(金) 県民防災の日の5/26(木)の翌日5/27(金)に、地震、そしてその後火災が発生したとの想定で避難訓練が行われました。訓練とはいえ、全校生徒は、先生方の指示をしっかり守り、とても真剣に取り組んでいました。
一昨年度の水害をはじめ、自然災害は突然やってきます。「自分の命は自分で守る」の精神で豊成中では、今年度もいろいるなどでする。

想定した訓練を実施する予定です。 10/29

(火)には大仙 





# **的和表现次但而在目录中发现生间至5一**3

今年度の生徒会に、 今年度の生徒会に、 一なる高の思うであた。 であただも地。 一なるつがの育をいでりいて、 での中校ない物、 一ででは、 一ででは、 一ででは、 一ででは、 一ででは、 一ででは、 一ででは、 一でのいばし、 一でのいばし、 一でのいばし、 一でのいばし、 一でのいばし、 一でのいばし、 一でのいばし、 一でのいばし、 一でのいばし、 一でのいでであるででに、 でのででは、 でのでであるででで、 でのでであるででで、 でのででは、 でのででは、 でのででは、 でのででは、 でのででで、 でのででで、 でのででで、 でのででで、 でのでででで、 でのででで、 でのでで、 でのでで、 でのでで、 でのでで、 でいるでで、 でいるで、 でいるでいるで、 でいるで、 を期待しています。

5月19日(日)に大曲市民会館で開催された定期演奏会に本校吹奏楽部が、参加しまし た。協和中・大曲吹奏楽団の方々と一緒に「宝島」、「交響曲第三番より III・IV」を演奏し

大舞台での演奏は夏 コンクトルに向けて 。 貴重な体験となったこ でしょう。

